



oh!

学校訪問 2

古井小学校

マイ、
スクール

「学校の森」植樹祭



田口夏帆さん
(5年生)

7月11日に、4、5年生は「学校に森をつくらう」という目的で植樹をしました。授業参観を兼ねて、お母さんやお父さんと一緒に植えました。

古井小学校のグラウンドには桜の木がたくさんあります。でも、冬になると葉がすべて落ちてしまいます。今回は、冬でも葉が落ちない常緑樹を含め、低木・中木・高木を植えました。最初に苗の根を水の中にひたしました。ポコポコと泡が出てきました。まるで土が息をしているみたいでした。その音がだんだん小さくなると、十分水を吸った合図だと教えてもらいました。茎が折れないように下から支え、一本一本大切に植えました。

こんなに小さな木が、どのくらい太くなるのか、本当に大きくなるのかなあと思いながら植えました。

私の植えた木が、桜の木に負けないくらい大きく、立派に育ってほしいと思いました。

1年後、2年後、そして10年後、20年後、どう育っていくのかとても楽しみです。



愉快な仲間たち

第2回 伝承料理の会

私たちは、みのかも文化の森ボランティア「伝承料理の会」(代表 林邦子・会員49人)の仲間です。

平成12年10月オープン以来活動しています。昭和30年代のかまどが復元された生活体験館「まゆの家」を舞台に、この地域に今でも残っている郷土料理、季節の料理を親から子へ、子から孫へと若い世代に伝えていきたいと、年間20回の「四季食べ講座」を行っています。そのほかに市内の小中学生、近所のPTA、子ども会などの皆さんも体験学習に訪れられ、煙に巻かれながらかまどでご飯を炊い

て、楽しみながら会員と一緒にやっています。

会員の和合と学び合いの心で研修を重ね、参加していただく皆さんとともに豊かな自然環境に恵まれた美濃加茂市の山の幸、里の幸を活用し、今後も地域の皆さんとこの地に伝わる料理を研究し、先人の知恵を学びながら、豊かな食生活や健康づくりに励んでいきたいと思ひます。

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ